



LUSSACS DEUTSCH-FRANZÖSISCHE WOCHE du 17 au 21 janvier 2022

publié le 02/02/2022 - mis à jour le 11/02/2022

Descriptif :

Madame Durif-Léon, professeure d'allemand au collège de Charroux, l'Isle Jourdain et Lussac-les-châteaux, a organisé cette année une semaine de l'amitié franco-allemande.

Le 22 janvier est chaque année l'occasion de célébrer l'amitié franco-allemande.

AMITIE Franco-Allemande

Madame Durif-Léon, professeure d'allemand au collège de Charroux, l'Isle Jourdain et Lussac-les-châteaux, a organisé cette année une semaine de l'amitié franco-allemande.

Le 22 janvier est chaque année l'occasion de célébrer l'amitié franco-allemande. Cette date symbolique a été choisie en 2003, lors du 40e anniversaire du Traité de l'Élysée - signé le 22 janvier 1963 - qui a scellé l'amitié entre la France et l'Allemagne. C'est ainsi que la semaine du 17 au 24 janvier 2022 a été l'occasion pour les élèves et le personnel du collège Louise Michel, de passer à l'heure allemande !

Le professeur d'allemand a pu compter sur l'ensemble du personnel pour l'aider à mettre en œuvre cette manifestation. A commencer par les élèves « germanistes » qui ont renommé les salles et bureaux (« Küche » pour les cuisines, « Direktion », « Sekretariat » et « Verwaltung » pour les bureaux administratifs, etc.), décoré les espaces aux couleurs des drapeaux allemand et français. Les élèves du collège ont réalisé un quiz à la suite duquel des récompenses multiples seront distribuées.

Le personnel a joué le jeu : la sonnerie a été changé chaque jour pour diffuser de la musique germanique actuelle, les agents territoriaux ont réalisé au quotidien des menus aux saveurs outre-Rhin : Currywurst, Kartoffelsalat, Apfelstrudel, Schwarzwaldkuchen, Knödel et autres plats typiques. Semaine festive, gourmande et enrichissante.

[Lien vers le padlet des activités réalisées par les autres établissements><https://padlet.com/severineverschaeve/jw5nwq13vx4mr8nd>].





